

le bureau de cette Société. Les membres désignés pour faire partie de la dite Commission sont, en dehors des membres du Bureau MM. Gobin, Marnas, Maurice, Gensoul, Leger, Isaac. Une autre Commission, composée de MM. Billioud-Monterrad, Marnas, Cornevin, Cambon, Deville et Gaudet, est désignée pour préparer le programme du concours à la suite duquel seront distribuées les primes offertes par le Ministère de l'agriculture, aux améliorations agricoles. Le secrétaire dépose sur le bureau, au nom de M. le docteur Adrien Loir, fils de M. Loir, doyen honoraire de la Faculté des Sciences de Lyon, ancien président de la Société, une brochure intitulée : *La Microbiologie en Australie*, où sont contenus les intéressantes observations que M. A. Loir a pu recueillir, grâce à sa position de directeur de l'institut Pasteur, à Sydney.

*Séance du 15 juillet 1892.* — Présidence de M. Gensoul, ancien président. — M. Maurice donne lecture d'un rapport d'admissibilité. — M. Gensoul informe la Société d'une première réunion de la Commission désignée pour étudier la question de la fusion avec la Société des Sciences industrielles. La Commission déposera son rapport à la séance de rentrée après les vacances. Après cette communication, M. Gensoul entretient ses collègues des effets produits par la foudre pendant les derniers orages et en particulier des dégâts occasionnés sur les toitures et les clochers des églises de Chateauneuf et Saint-Maurice (Saône-et-Loire). — M. le Président lève la séance, en rappelant que la séance de rentrée aura lieu le 4 novembre.

